

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ООН ПО УРЕГУЛИРОВАНИЮ СИРИЙСКОГО
КОНФЛИКТА (2011-2018 ГГ.)**

Архипова Анастасия Максимовна

Научный руководитель – профессор А.М.Байчоров

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы и приложений. Общий объем работы составляет 66 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 85 позиций.

2. Перечень ключевых слов

СИРИЙСКИЙ КРИЗИС, ООН, СОВЕТ БЕЗОПАСНОСТИ ООН, ГЕНЕРАЛЬНАЯ АССАМБЛЕЯ ООН, УВКБ ООН, МИГРАЦИЯ, ТЕРРОРИЗМ.

3. Содержание работы

Объект исследования – миротворческая деятельность ООН.

Предмет исследования – деятельность ООН в 2011-2018 гг. по урегулированию сирийского кризиса.

Цель исследования – раскрыть особенности деятельности ООН в 2011-2018 гг. по урегулированию сирийского конфликта.

Методы исследования. В работе использован общенаучный диалектический метод познания и основанные на нем частнонаучные методы исследования, позволяющие изучить историко–правовые явления окружающей действительности в их взаимосвязи, взаимозависимости и взаимообусловленности. В ходе исследования были применены следующие методы: системный, сравнительный, историко–правовой и метод анализа.

Полученные результаты и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток комплексного исследования деятельности ООН по урегулированию сирийского конфликта. Детально изучены основные подходы и деятельность Совета Безопасности ООН и Генеральной Ассамблеи ООН, а также приоритеты урегулирования конфликта и обеспечения безопасности мирного населения Сирийской Арабской Республики. Практическая новизна работы заключается в возможности использования ее результатов при в дальнейших научных исследованиях, в практической деятельности международных организаций и дипломатических работников.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики урегулирования сирийского конфликта, внешней политики, при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных дисциплин.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a task for the thesis, table of contents, abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, list of references and applications. The total amount of work is 66 pages. The list of references includes 8 pages and 85 items.

2. Keywords: THE SYRIAN CRISIS, THE UN, THE UN SECURITY COUNCIL, THE UN GENERAL ASSEMBLY, UNHCR, MIGRATION, TERRORISM.

3. The content of the work

Object of the research – is the UN peacekeeping operations.

Subject of the research – is the UN activities in 2011-2018 to resolve the Syrian crisis.

Purpose of the research – is to reveal the peculiarities of the UN activities in the 2011-2018 to resolve the Syrian conflict.

Methods of the research. The author uses the General scientific dialectical method of cognition and the private scientific methods of research based on it, allowing to study the historical and legal phenomena of the surrounding reality in their interrelation, interdependence and interdependence. In the course of the study the following methods were used: system, comparative, historical and legal and method of analysis.

Results and novelty of the diploma thesis. The work is one of the first attempts in the Belarusian historiography of a comprehensive study of the UN activities to resolve the Syrian conflict. The main approaches and activities of the UN Security Council and the UN General Assembly, as well as the priorities of conflict resolution and ensuring the security of the civilian population of the Syrian Arab Republic. The practical novelty of the work lies in the possibility of using its results in further research, in the practice of international organizations and diplomats.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of the work can be used for further research and scientific development of the problems of settlement of the Syrian conflict, foreign policy, in the preparation of textbooks, in the framework of lectures or special disciplines.